

Kita Pustebume



Einen Ausflug zur Ennigerloher Windmühle haben die angehenden Schulkinder der Kita Pustebume unternommen.

Angehende Schulkinder erkunden Wahrzeichen

Ennigerloh (gl). Mädchen und Jungen der Ennigerloher Kindertagesstätte Pustebume haben die Windmühle besucht. Heinz-Josef Heuckmann von den Mühlenfreunden nahm die Kinder dem Bericht der Mühlenfreunde zufolge mit auf eine Reise in die Zeit vor 150 Jahren.

Er erläuterte den Weg des Getreides vom Acker in die Mühle. Die Kinder erfuhren, wie das

Korn vom Trichter des Mahlgangs über die Mahlsteine zum Mehlboden gelangt. Außerdem lernten sie Mina, die Mühlenmaus kennen.

Die Mädchen und Jungen durften auch mit anpacken. Wie schwer es ist, Mehl manuell zu mahlen, erfuhren die Kinder, als sie versuchten, mit Reibesteinen und einer Handmühle mit großem Aufwand eine geringe Menge Mehl herzustellen.